

F Foto del día

TALLER DE MÚSICA DEL HCC DEBUTÓ CON HOMENAJE A VIOLETA PARRA

El Hospital de Calama se impregnó de tricolor y con motivo de Fiestas Patrias, los funcionarios y miembros del taller musical rindieron un homenaje a Violeta Parra. Con esto, debutaron y esperan poder continuar mostrando su talento. El taller de musical, comenzó hace algunos meses en el recinto hospitalario, donde los funcionarios interesados, se quedan después de su jornada laboral, para ensayar y llegar a conformar un grupo que logró interpretar de la forma más adecuada a Violeta Parra.



@CARABANTOF

X EN X #HOMICIDIOS

@RGonzalezCamus No es normal que tengamos este nivel de homicidios en el país y en Valparaíso. Y no es normal que la Ministra del Interior le baje el perfil y lo trate de normalizar. Tenemos a un gobierno desconectado de la realidad de los chilenos.

@fidelsenador Esta frase es como normalizar los homicidios. En temas de corrupción entonces que nos respondería la Ministra? Una pésima cuña de la Ministra en lo relacionado a los crímenes, que es el principal dolor de cabeza del país.

@jaimevaras2020 La Ministra de Boric vino a la Región de Valparaíso a Normalizar los 25 Homicidios de Fiestas Patrias. Pero los mismos que inauguraron las fondas y se sacaban fotos bailando, hoy